
OFICIO Nº NC-00680/2024
ANT.:   El Oficio N°66321, de 17 de abril de 2024, de la
H. Cámara de Diputados.

MAT.:   Informa lo que indica.

Santiago, 23 de abril del 2024

DE: JAIME PIZARRO HERRERA
MINISTRO DEL DEPORTE
MINISTERIO DEL DEPORTE

A: LUIS ROJAS GALLARDO
PROSECRETARIO DE LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS
CONGRESO NACIONAL DE CHILE

Mediante Oficio del antecedente se puso en conocimiento de esta Cartera de Estado la petición de la H.
Diputada señora Erika Olivera de la Fuente, solicitando informe sobre el funcionamiento de las luminarias del
Estadio Regional de Antofagasta Calvo y Bascuñán, de propiedad de la Ilustre Municipalidad de Antofagasta.

 
Cabe informar que, revisados nuestros registros podemos confirmar que el Estadio Regional Calvo y

Bascuñán de Antofagasta es propiedad de la I. Municipalidad de Antofagasta, siendo de su atribución la
administración de dicho recinto deportivo, de modo que lo consultado escapa a las competencias de esta cartera
ministerial.

 
Sin otro particular, se despide cordialmente,

HCC/VPS/MSL
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https://mindep.ceropapel.cl/archivos/2024/04/22/Oficio-N.-66321.pdf


Documento firmado con Firma Electrónica Avanzada, el documento original disponible en:
https://mindep.ceropapel.cl/validar/?key=20256829&hash=0bd7b

C.C.: MYRIAM CECILIA ALVARADO GALLARDO - SECRETARIA DEL GABINETE MINISTERIAL
ALEJANDRA ANDREA PUEBLA MARTINEZ - SECRETARIA DEL GABINETE
SUBSECRETARÍA DEL DEPORTE
JACQUELINE VALDERRAMA ROJAS - SECRETARIA DIVISIÓN JURÍDICA MINISTERIO
DEL DEPORTE



OFICIO N° 66321
INC.: solicitud

lrg/fur
S.21°/372 VALPARAÍSO, 17 de abril de 2024

Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición de la Diputada señora
ERIKA OLIVERA DE LA FUENTE, quien, en uso de la facultad que le confieren los
artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y
308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US.
para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el
funcionamiento de las luminarias del Estadio Regional de Antofagasta Calvo y
Bascuñán de propiedad de la Ilustre Municipalidad de Antofagasta, en relación a
las deficiencias y dificultades que afectan a los deportistas que practican atletismo
al interior del mismo, en particular debido a la temprana suspensión de la
iluminación en las tardes, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DEL DEPORTE

https://extranet.camara.cl/verificardoc

Código de verificación: AAE2FEDEF1BA4356



 
 

SOLICITUD DE OFICIO 

 

 

De:    Erika Olivera De la Fuente, H. Diputada de Chile 

Para: Jaime Pizarro Herrera, Ministro del Deporte 

 Israel Castro López, Director Instituto Nacional del Deporte 

 Diego Rojas Reyes, Seremi de Deportes de Región de Antofagasta 

 Eleonora Soto, Directora Regional Instituto Nacional del Deporte 

 Jonathan Velásquez Ramírez, Alcalde de Antofagasta 

Materia:  Funcionamiento Luminaria Estadio Regional de Antofagasta 

Fecha:  17 de abril de 2024 

 __________________________________________________ 

En uso de la facultad que me confiere el artículo 9 de la Ley Nº 18.918, requiero información 

sobre: 

 

Funcionamiento de Luminaria del Estadio Regional de Antofagasta Calvo y Bascuñán de 

propiedad de la Ilustre Municipalidad de Antofagasta, en relación a las deficiencias y 

dificultades que afectan a deportistas que practican atletismo al interior del mismo, en 

particular debido a la temprana suspensión de la iluminación en las tardes. Se solicita 

informar la persona en particular que se encuentra a cargo de la administración del recinto, 

los recursos anualmente destinados por parte del Instituto Nacional del Deporte y por la 

Ilustre Municipalidad de Antofagasta para el mantenimiento del recinto, además de señalar 

las obras de mejoramiento que se han realizado en los últimos cuatro años.  

 

 

 

 

 

 

 

ERIKA OLIVERA DE LA FUENTE  

H. Diputada 
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